

## **Pokir Anggota DPRD Jeneponto untuk Para Pelaku UMKM Diserahkan di Ruang Pola Kantor Bupati**

**Syamsir, HR - [JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID](http://JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jan 4, 2023 - 15:15



*Bupati Jeneponto, Drs. H. Iksan Iskandar menyerahkan bantuan peralatan kepala para Pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM).*

JENEPONTO- Pokok-pokok Pikiran (Pokir) Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Jeneponto yang merupakan aspirasi masyarakat

yang dititipkan kepada anggota Dewan agar diperjuangkan di pembahasan RAPBD kini tersalurkan.

Bantuan berupa peralatan pertukangan, peralatan perbengkelan dan peralatan fotografi untuk para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) diserahkan di ruang pola Pannrannuangta kantor Bupati Jeneponto, Sulawesi Selatan pada Rabu (4/1/2023).



Penyerahan bantuan secara simbolis tersebut oleh Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar kepada 88 orang penerima manfaat yang disaksikan langsung Wakil Ketua DPRD Jeneponto, Imam Taufik Bohari, Kadis Koperasi, Mernawati, perwakilan Kodim 1425, Perwakilan Kajari, Sekda Jeneponto Muh. Arifin Nur dan beberapa kepala OPD.

Kapala Bidang (Kabid) Komunikasi dan Informatika Jeneponto Mansur Rahman mengatakan, bahwa bantuan yang dibagikan kepada para pelaku UMKM tersebut, itu dana aspirasi beberapa anggota Dewan untuk masing-masing dapilnya.

"Itu Pokir masing-masing anggota dewan," tulis Masur melalui pesan whatsapp [4/1 14.29].

Dia menjelaskan, bahwa Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Jeneponto melalui Dinas Koperasi dan UMKM secara konsisten berupaya mendongkrak pelaku usaha kecil agar tetap eksis dan naik kelas.

"Ini salah satu bentuk upaya yang dilakukan Pemda dengan memberikan bantuan peralatan kepada para pelaku UMKM di Jeneponto," katanya.

Terkait jenis bantuan apa saja yang diterima oleh masing-masing penerima manfaat dan berapa total anggaran keseluruhan, Mansur belum mengantongi

data tersebut.

"Boleh konfirmasi ke dinas terkait berapa totalnya," jelas Mansur.

Sementara itu, Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Jenepono, Mernawati menjelaskan bahwa bantuan peralatan kepada UMKM yang diserahkan hari ini sejatinya dilakukan pada akhir tahun 2022, tetapi karena kendala teknis sehingga baru terealisasi awal tahun 2023.

"Sejatinya bantuan ini diberikan pada akhir tahun, tetapi mobilisasi membutuhkan beberapa hari perjalanan kontener sehingga baru terealisasi awal tahun ini," singkatnya.

Dalam sambutan, Bupati Jenepono Iksan Iskandar hanya menyampaikan pentingnya upaya penguatan UMKM. Sebab, akan berimplikasi positif pada perekonomian dan kemandirian masyarakat.

"Alhamdulillah transformasi UMKM akan semakin kuat dengan dukungan berbagai kebijakan strategis dari pemerintah," ujarnya.

"Kami terus lakukan berbagai upaya untuk mendukung UMKM seperti skema kemitraan, kemudahan izin usaha, dukungan inkubasi bisnis dan penguatan berkelanjutan melalui bantuan peralatan," sambungnya.

Iksan menambahkan, pertumbuhan UMKM berbasis inovasi dan teknologi harus terus digeliatkan sehingga dimasa yang akan datang usaha kecil di Kabupaten Jenepono segera naik kelas.

"Insya allah, semua kekuatan terus kita pacu guna melihat UMKM Jenepono berdaya saing dan naik kelas dimasa yang akan datang," terangnya.

Penulis: Syamsir